
EMPRESA



Alberto Barranco

Responsabilidad social. La firma Continental Planta Tijera orientada a desarrollar tecnología y servicios innovadores para interconectar personas y mercancías, acaba de ser reconocida por la Secretaría del Trabajo como “familiarmente responsable”.

El marco apunta a quienes tengan buenas prácticas laborales en materia de equidad de género, además de favorecer la atención a las familias de los trabajadores.

La campaña le permite a éstos horarios y prestaciones para equilibrar sus obligaciones laborales con las del hogar, lo que genera mayor empatía y lealtad, es decir, menos rotación. ●